

smartlab

Lade-Verbund wächst

[15.11.2017] Insgesamt 120 Stadtwerke und kommunale Energieversorger haben sich dem Verbund ladenetz.de angeschlossen.

Der Verbund ladenetz.de des Unternehmens smartlab ist auf insgesamt 120 angeschlossene Partner angewachsen. Durch die Größe des Verbunds sowie die bereits bestehende starke Vernetzung können neue Partner ihren Kunden vom Start weg deutschlandweit sowie über die Grenzen hinaus zahlreiche Lademöglichkeiten bieten, heißt es in einer Pressemeldung. Mark Steffen Walcher, Geschäftsführer von smartlab, erklärt: „Der Einstieg für Stadtwerke in die Elektromobilität ist heute viel einfacher als noch vor ein bis zwei Jahren. Durch die Größe des Netzwerks profitieren die Partner von der starken Marktposition.“ Neben dem einfachen Betrieb der Lade-Infrastruktur über das zentrale IT-System LISY2 bietet smartlab den Stadtwerken verschiedenen Autorisierungsmedien sowie erprobte Konzepte für Service und Abrechnung.

(al)

Stichwörter: Elektromobilität, smartlab, ladenetz.de